

Mundo Técnico Profesional

ONG Canales

Agosto 2024

Red Futuro Técnico Los Lagos conmemoró los 82 años de la Educación TP con actividades en Osorno, Llanquihue y Chiloé.

Durante el mes de la Educación Técnico Profesional, se llevaron a cabo seminarios en las provincias de Osorno y Llanquihue, además de una ceremonia académica realizada en dependencias del Liceo Polivalente de Ancud, provincia de Chiloé. En estas actividades se destacó el trabajo realizado por los establecimientos educativos y las oportunidades de mejora continua en la formación técnico-profesional.



La Red Futuro Técnico Los Lagos -en conjunto con los Departamentos Provinciales de Educación de Osorno, Llanquihue y Chiloé- conmemoraron un nuevo aniversario de la Educación Técnico Profesional (TP) en la región, destacando la relevancia de esta educación diferenciada, a través de una serie de actividades que abarcaron las provincias de Osorno, Llanquihue y Chiloé, para destacar el impacto positivo de la formación TP en la vida de las y los estudiantes, como también la importancia del trabajo conjunto entre diversas instituciones públicas y privadas que conforman el ecosistema TP.

Herramientas para la formación

El mes de agosto fue testigo de diversas iniciativas, entre ellas el seminario **"Generando Mentalidad de Crecimiento en la Educación Media Técnico Profesional"**, realizado

en el salón auditorio de Inacap sede Osorno, oportunidad en que se compartieron experiencias sobre los desafíos contemporáneos en la educación técnica. La actividad contó con la presencia del **Seremi de Educación de Los Lagos, Juan Eduardo Gómez Vera**, quien se refirió a la importancia de adaptar las estrategias educativas a las necesidades actuales de los estudiantes, con un enfoque especial en la salud mental y el bienestar socioemocional de las comunidades educativas.

"Estas actividades han sido una excelente oportunidad para reconocer el trabajo de los 63 establecimientos técnico-profesionales de nuestra región y para fortalecer la colaboración entre todos los actores del ecosistema TP", comentó **Catalina Salazar Vásquez, Coordinadora Territorial de la Red Futuro Técnico Los Lagos**.

En Llanquihue, el énfasis estuvo en el apoyo a

los estudiantes del Programa de Integración Escolar (PIE). La jornada se centró en proporcionar herramientas para mejorar el acompañamiento técnico pedagógico y socioemocional, con el objetivo de garantizar trayectorias educativas exitosas y una transición efectiva hacia la vida adulta.

Por otra parte, la ceremonia académica realizada en la provincia de Chiloé destacó la labor realizada por los 16 establecimientos que imparten educación técnico profesional en la Isla Grande,

Homenajes y reconocimientos

En Chiloé, la ceremonia académica tuvo lugar en el Liceo Polivalente de Ancud. En dicho evento se reconoció la labor realizada por los 16 establecimientos técnico-profesionales de la Isla Grande, reconociendo además la trayec-

toria, logros y virtudes de sus profesores, quienes fueron homenajeados con presentaciones artísticas por parte de los estudiantes pertenecientes a la orquesta del Liceo Politécnico de Castro y del Liceo Polivalente de Ancud.

En dichas actividades provinciales, se hizo entrega de material gráfico para visibilizar a los establecimientos técnico-profesionales de cada territorio, resaltando su labor, sus respectivas especialidades y características geográficas que los definen.

La Red Futuro Técnico Los Lagos reafirma su compromiso con la educación técnico-profesional, que actualmente atiende a 9.676 estudiantes en la región, y sigue trabajando para asegurar la calidad y pertinencia de sus programas, ampliando así las oportunidades educativas disponibles para las y los estudiantes.